



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005059-01

Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a si la Junta de Castilla y León va a emprender alguna acción en relación con la propuesta del Ministerio de Justicia sobre el Registro Civil.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de marzo de 2014, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005059, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a si la Junta de Castilla y León va a emprender alguna acción en relación con la propuesta del Ministerio de Justicia sobre el Registro Civil.

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de marzo de 2014.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

En la provincia de Soria, el pasado 20 de febrero, se manifestó un colectivo en contra de la propuesta del Ministerio de Justicia que pretende, según parece, abrir la puerta a la privatización del "Registro Civil". Los manifestantes expusieron que el Ministerio de Justicia ha pretendido "degradar" el servicio para justificar su privatización. Exponían, además, que recientemente se han modernizado, con el dinero de todos, los registros civiles, que ahora pretenden ser privatizados.

Se pregunta:

1.º- ¿Piensa la Junta de Castilla y León ejercer algún tipo de acción al Gobierno de la Nación para que esto no se produzca?



2.º- ¿Piensa la Junta de Castilla y León ejercer algún tipo de acción al Gobierno de la Nación para el mantenimiento de las oficinas de Registro Civil en todos los municipios y ciudades de la Comunidad Autónoma?

3.º- ¿Piensa la Junta de Castilla y León ejercer algún tipo de acción al Gobierno de la Nación para exigir que cualquier reforma del Registro Civil mantenga la gratuidad de todos los trámites y certificaciones, tal como existe en la actualidad?

Valladolid, 17 de marzo de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito